



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Verena Osgyan, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Jürgen Mistol, Gisela Sengl, Kerstin Celina, Ulrich Leiner, Christine Kamm, Margarete Bause, Dr. Sepp Dürr** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Drs. 17/17226, 17/23806

Gewalt gegen Frauen bekämpfen IV Bedarfsorientierter Ausbau der Frauenhäuser, Notrufe und Fachberatungsstellen

Die Staatsregierung wird aufgefordert, nach Möglichkeit im Einvernehmen mit den kommunalen Spitzenverbänden und den Trägern der Frauenhäuser bis zum Ende des Jahres 2018 ein Programm für den Ausbau der Frauenhäuser, Frauennotrufe und Fachberatungsstellen in Bayern zu entwickeln, das sich am regionalspezifischen Bedarf orientiert.

Die Präsidentin

I.V.

Inge Aures

II. Vizepräsidentin